



***Ma. Guadalupe García Sandoval***

Originaria de Santa Clara de Valladares, Michoacán.

Con licenciatura en enfermería.

Inicio en el placer de la lectura a través de la obra de Kino, Mafalda

La rebeldía de Mafalda, su manera de percibir la vida, hace que nazca en mí el deseo de buscar otras maneras de ver la vida a través de novelas, cuentos y poesía. Leer iluminaba mi parte creativa e imaginativa.

Ya en la adultez es que me dedico a conciencia en esto de la escritura, tomando varios talleres literarios, esto ya en el estado de Colima donde radico hace algunas décadas. He contado con la dicha de tener excelentes maestros en esto de las letras.

Aunque no he publicado nada de manera individual, si he tenido el placer de hacerlo en antologías y siempre con el anhelo de un día tener algo propio.

He tenido el placer de que algunos de mis poemas se publiquen en medios varios impresos y en varias plataformas digitales.

He sido invitada a leer en medios televisivos

He participado en festivales de lectura, así como en homenajes a grandes escritores.

Es que yo escribo porque es la única manera en que puedo bajar de mis torres de soledad y transitar por las calles de filosas piedras que me llevan de la realidad a la fantasía, del credo al reclamo.

Se con certeza que lo hago para darle constancia a este devenir.